

東地域ミニマニアだよ!

「ボランティア活動について」

副会長 加藤 文雄

私がボランティア活動に参加するようになったきっかけは、自治会の役員の方がお見えになつた時からです。現役で働いていた時、不在の自宅に自治会の役員の方がお見えになりました。来年4月より自治会長を引き受けた時からです。現役で働いていた時、不思議なことと話して帰られたとのことです。現役中のこともあります。また、「私も協力します」と妻が言ってくれたので、自治会に恩返しをしようと思つてきました。

新年度4月になり自治会長としての仕事が始まり、初めは戸惑いもありましたが、自治会・コミュニティの仕事を重ねるうち、多くの役員方の協力を得ながらコミュニティ活動や、ボランティア活動にどんどん自信がもてるようになりました。

第27回 東地域文化祭
3月7日(土)・8日(日)
会場：勤労福祉センター

7日(土)
展示の部 午後1時～午後4時30分

8日(日)
展示の部 午前9時～午後3時30分
発表の部 午前9時～午後4時30分
 ※特別出演 熊谷ひろみ
 ※福引抽選会（最後に開催します）
 体験コーナー 染物・プラバン・体力測定
 お茶会
 バザー (午前の発表終了後)
 出店コーナー 焼きそば・豚汁

共催 東地域文化祭実行委員会
 東地域ミニマニア委員会・北本市社会福祉協議会東地域支部
 (一社) 北本市ミニマニア協議会・勤労福祉センター

協力 勤労福祉センター利用団体

● 第27回東地域文化祭のご案内

3月7日 (土) 展示のみ	午前9時～午後3時30分まで	午後1時～4時30分まで
3月8日 (日) 展示	午前9時～午後4時30分まで	午前9時～午後4時30分まで
発表	午前9時～午後4時30分まで	午前9時～午後4時30分まで

第42号
平成27年3月
発行：東地域ミニマニア委員会
岡広報委員会

東地域文化祭催事内容

展示部門 《東地域出品者・子ども会・利用団体》

生け花 絵手紙 絵画 写真
 鎌倉彫 書道 パッチワーク
 リフォーム 子ども会作品
 幼稚園児作品 他

発表部門 《東地域出演者・利用団体》

カラオケ コーラス 詩吟
 鳴子踊り フラダンス 民謡 他

体験コーナー 染物 プラバン

体力測定

お茶会 北本茶道協会主催 (300円)

バザー 1F 講習会室

出店 焼きそば (100円) 豚汁 (100円)

高齢者ご招待

特別出演 演歌歌手 熊谷ひろみ

福引抽選会 (発表：午後の部終わり次第開催)

●平成26年度実施済み事業報告

★体力アップ教室

於..集会室（毎月2回 木曜日）

6月12日（木）から34名の申込みの方々で『笑う場』を作りながら体力アップに励んでいます。来年度も事業を計画していきますので、東地域の方の参加をお待ちしています。



★夏休み子ども映画館 於..集会室

7月19日（土）父兄、子供会役員、コミュニティ役員の皆様のご協力で、楽しい夏休みの一ページを作ることができました。74名（子供42名）の方々で映画はもちろんのこと、ポップコーン作り、スーパーボールすくい、お菓子もいただいて楽しかった。



第20回東地域・社協共催 グラウンドゴルフ大会

於..総合公園多目的広場



団体の部
個人の部

- | | |
|------------------|------------------|
| 優勝..ワコーレ | 優勝..星勝（宮内3） |
| 準優勝..曾我フク子（ワコーレ） | 準優勝..曾我フク子（ワコーレ） |
| 三位..斎藤利夫（宮内3） | 三位..斎藤利夫（宮内3） |

9月20日（土）快晴の中、地域及び「ミニテイ役員のご協力のもと132名参加で実施されました。順位は次の通りになりました。

★秋の植栽 於..玄関前広場
10月26日（日）パンジー苗90鉢を環境福祉部会委員11名のご協力で植栽できました。約半年間沢山の花が咲き、玄関を楽しくさせています。



★子どもの人権を守る東地域の集い 於..講義室

11月8日（土）鴻巣警察署（生活安全課）より講師

をお招きして『子どもを犯罪から守るために』の講演会に23名の方が参加して下さいました。地域のセーフコミュニティ活動に生かしていきましょう。



★「ミニ減量研修会 於..講義室

7月27日（日）県・

市職員3名をお招きし

て出前講座「ゴミのゆくえ」、「最終処分場」「市の現状」をテーマに講義を頂きました。

参加者32名は、より良い環境づくりに取り組む意識の高揚が図られました。



★第24回東地域コミュニティ体育祭
於・中丸小学校

10月19日（日）快晴の中、延べ1257名の参加と来賓の皆様をお迎えして開催されました。今年度は、ムリ・ムダのない取り組みを目指し、児からお年寄りまでが参加できるプログラムで行いました。中丸小学校、地域の皆様、宮内中学校吹奏楽部のご協力に感謝いたします。

- 優勝…第一ブロック（宮内1）
準優勝…第二ブロック（宮内2・3）
三位…第四ブロック（東9・山中）、
第五ブロック（東7・東8）



11月1日（土）第21回北本まつり宵まつりが北本西通りで開催されました。当日は雨にもかかわらず140名が参加されて会場を練り歩きました。ねぶたの準備、囃子の練習など地域の皆様のご協力ありがとうございました。

北本まつり



支部長 鮫島 利英

平成26年度活動報告

(一) 会費の納入

2391世帯の皆様のご協力を得て、121万円余りの会費を集めて頂き、70%を支部の活動資金として拝受いたしました。

(二) 敬老昼食会

地域内の75歳以上の方々を健康増進センター、勤労福祉センター、水川神社の3会場に180名お招きして、各自治会会长及び民生委員のご協力を得て、おしゃべり・カラオケ等楽しんで頂きました。

(三) 65歳以上で一人暮らしの方へ年賀状

地域内の6子供会の協力により、113名の方へ年賀状を出しました。子供会には社協より助成金を贈呈しました。

(四) 地域交流サロン

北本市社会福祉協議会募集のサロン活動に宮内一丁目の『ふれあいの会』ワコールの『トマトクラブ』の2グループが活動を開始しています。

シリーズ我が町
No. 14
「宮内三丁目自治会」

我が自治会は、新撰組の通りから緑地公園を

挟んで、さつき通りの宮内交差点までの間です。高齢化の進む中でも、新しい住宅が次々増えたことによる若い世帯と子供の増加で世代交代が

急激に進み、1月1日現在で436世帯、人口1109人の大住宅地域となっています。

勤労福祉センターからのお知らせ

町内にある自慢の「宮内緑地公園」も緑地保全と再生の目的で高木の剪定や、古木の伐採等、

杜を蘇らせ新しい芽吹きを促進する工事を見てみると、10年目に入る自治会長として「光陰矢の如し」の感がひとしおです。我が自治会は世代交代の中、お年寄りを大切にし、若者の新しい発想や意見に耳を傾け、防災や防犯活動を進めています。町会の住民がお互いを尊重し認め合った上で自分にできる範囲で諸行事に参加・

協力していく姿を理想として追い求めています。

また、北本市も県内で一番目に「セーフコミュニティ」が認証されたこともあり、宮内三丁目ではセーフコミュニティ活動を積極的に推進していくと共に、最近よく言われています「自助」「共助」「公助」の推進も併せて、懸命に取り組んでいる真最中です。

春には剪定が終った公園の木々から、新しい芽が出て若々しい青葉の美しい緑地になることでしょう。それを今一番待ち望んでいることです。

宮内三丁目 井戸 和美



★和み学級(60歳以上を対象にした講座)開催
30名定員で歴史を学び、健康新体操、トマト接力を作つて食べ、視察研修で見聞を広め、最後に思いつき歌つて5回の講座を終わりました。皆さん元気にびっくりです。27年度も新しい企画で開催します。皆様の参加をお待ちしています。

★アンケート結果報告(抜粋)

コミュニケーション協議会が発足して一年が経過しようとしています。利用者の立場での運営を目指し四半期ごとのアンケートをお願いしています。第一・第二・四半期の結果から勤労福祉センター利用者は85%が北本市民で、年齢層は60代が70%を示しています。また、利用者の84%が女性でした。施設面では、エレベーター設置・空調機の改善や音楽室・調理室の用具の充実など北本市に要望していく指摘を頂きました。トイレの改修や音楽室の防音カーテン改善は今年度の予算内で改善を図っています。利用し易いセンターエレベーターへ改善中ですのでご協力をお願ひいたします。

●編集後記

今年度は御嶽山の噴火や広島の土砂災害など、いつどのような災害に巻き込まれるか判らない自然災害が多くみられました。自分自身の問題として思い、地域住民のつながりが益々重要視された一年間でした。コチラだよりが地域の皆様の「場作り」の手助けとなれば幸いです。

広報委員会

金森・江間・梅木
中川・柳井・矢口